Appel à la mobilisation contre l'extrême droite,

Pour la démocratie et l'état de droit

Les organisations progressistes de la Haute-Garonne, syndicats, partis politiques, associations, se sont réunies ce soir à la Bourse du Travail de Toulouse, comme partout en France, pour examiner la situation générée par le Rassemblement National et ses relais suite à la condamnation de Marine Le Pen et 24 cadres du RN pour détournement de fonds publics ou recel.

En quelques heures, l'extrême-droite a réussi à faire reculer 10 ans de moralisation progressive de la vie publique.

Au point que les mêmes qui font du « tous pourris » leur fonds de commerce militent à présent pour revendiquer l'impunité la plus large des dirigeants politiques.

Face aux attaques fascistes, nos organisations réaffirment leur attachement à la démocratie et l'état de droit. Nous disons haut et fort que le RN ne fera pas sa loi.

Et nous affirmons que seule la mobilisation des travailleuses et des travailleurs est de nature à poser un réel obstacle à l'accession de ce parti au pouvoir.

Un appel national à manifester ce dimanche 6 avril contre les provocations du RN est lancé.

En conséquence, nous appelons les travailleuses et les travailleurs actifs, retraités, privés d'emploi et la jeunesse à se rassembler avec l'ensemble des forces progressistes du département, syndicales, politiques, associatives ce dimanche 6 avril à 11h place du Capitole afin de manifester le plus nombreux et nombreuses possible contre l'imposture et le danger que représente l'extrême droite.

Toulouse le jeudi 3 avril 2025

Premiers signataires Haute-Garonne:

CGT, FSU, LDH, Solidaires, EELV, UNEF, LFI, UNEF-RS, Parti de Gauche, Jeunes Socialistes, Copernic, Ensemble, NPA, Génération.s, Place Publique, UET, L'Après, le souffle, Gauche Ecologique et Sociale, Jeunesses anticapitalistes, Archipel Citoyen, Mouvement de la Paix, Solidarité Palestine Toulouse, Libre Pensée, Attac